

SUMMARY

PENGARUH PROFITABILITAS, LIKUIDITAS, LEVERAGE DAN AKTIVITAS RASIO TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (PBV) (Studi pada Perusahaan Infrastruktur Konstruksi yang Listing di Bursa Efek Indonesia Tahun 2014 – 2018)

Created by HELVIANA SORAYA

Subject : PBV, PROFITABILITAS, LIKUIDITAS, LEVERAGE

Subject Alt : PBV, PROFITABILITY, LIQUIDITY, LEVERAGE

Keyword : PBV, ROA, DER, Current Asset, TATO

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh rasio profitabilitas, likuiditas, leverage dan rasio aktivitas terhadap nilai perusahaan pada perusahaan infrastruktur konstruksi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2009-2018. Serta untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh independen variabel terhadap dependen variabel secara parsial maupun simultan, dan untuk mengetahui variabel mana yang mempengaruhi Nilai Perusahaan pada perusahaan infrastruktur. Variabel nilai perusahaan diprosikan dengan Price to Book Value (PBV), variabel independen diprosikan dengan Return on Asset (ROA), Current Ratio (CR), Debt to Equity Ratio (DER) dan Total Asset Turn Over (TATO). Analisa yang digunakan adalah analisis regresi berganda, menggunakan software Stata. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan metode purposive sampling dengan jumlah sampel yang didapat sebanyak 10 (sepuluh) perusahaan infrastruktur konstruksi yang terdaftar Bursa Efek Indonesia tahun 2014 -2018. Dalam pengujian, beberapa uji statistik yang digunakan antara lain uji common effect, fixed effect, dan random effect. Hasil penelitian menunjukkan metode fixed effect terpilih sebagai cara yang terbaik. Temuan penelitian menunjukkan variabel yang signifikan berpengaruh terhadap PBV adalah ROA, DER, dan TATO, sedangkan yang tidak berpengaruh adalah Current Asset

Contributor : Drs. Sapto Jumono, MM

Date Create : 05/12/2023

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-20170101500

Collection : 20170101500

Source : Undergraduate Theses of Management

Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2023 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor